



HENRI HIGNARD

---

Lettres de l'École Normale

(1838-1841)

---

**D**ANS son numéro du 25 novembre dernier, le *Correspondant* publiait quelques lettres écrites, à l'École Normale, par Jules Simon, pendant les années 1833 et 1834.

A notre tour, nous sommes heureux de pouvoir livrer à nos lecteurs la correspondance écrite aussi, pendant son séjour à l'École Normale, par notre compatriote, Henri Hignard, de 1838 à 1841.

Sans doute, cette double correspondance ne présente ni le même caractère ni le même intérêt. Jules Simon écrit à un ami, qu'il a laissé à Rennes,